

第2期別海町まち・ひと・しごと創生総合戦略(案)の パブリックコメント(町民意見の公募)を実施します

本町では「第1期別海町まち・ひと・しごと創生総合戦略」を平成27年度に策定し、令和元年度（2019年度）までの5年間で推進期間として取り組みを推進しています。

現在「第7次別海町総合計画」を最上位計画として、各事業に取り組んでいますが、特に人口減少問題を発端とする諸問題への対応を主な目的として「第2期別海町まち・ひと・しごと創生総合戦略」（計画期間 令和2年度（2020年度）から令和6年度（2024年度））の策定を進めています。

この総合戦略について、皆さんからのご意見を募集しますので、詳しくは、町ホームページか下記施設に期間中設置している資料をご覧ください。

■**閲覧場所** 別海町役場1階ロビーまたは2階総合政策課窓口、各支所、各連絡事務所、各公民館、図書館、町民体育館、マルチメディア館、交流館ぶらと（商工会）

■**募集期間** 11月下旬から12月下旬を予定

問合せ／企画振興担当（内線2213・2214）



ミルクミーティングを 開催しました

9月19日に役場庁舎で、新日本婦人の会別海支部（森高 さよ子 支部長）の参加により、ミルクミーティングを開催しました。

ミルクミーティングとは、町長と気軽にまちづくりについて懇談するものです。

町民のくらしや食の安全に関する参加者からの質問や要望に対し、町長は分かりやすい表現でそれらに答え、リラックスした雰囲気での懇談が行われました。

開催内容は、町ホームページに掲載していますのでご覧ください。

町ホームページ
検索キーワード

ミルクミーティング



問合せ／まちづくり推進担当（内線2211）

北方四島ポータルサイトの 閉鎖について



北方四島ポータルサイトは、平成20年に開設して以降、多くの皆さんにご利用いただいていましたが、本年10月31日をもって閉鎖しました。

北方四島ポータルサイト内の記事の一部は、町ホームページに移行していますので、トップ画面の検索ボックスに「北方領土」と入力して検索するとご覧いただけます。

北方四島ポータルサイト内にありました「国後島を望む野付半島WEBカメラ」は、町ホームページのトップ画面に移行していますので、今後も引き続きご利用いただけます。

問合せ／企画振興担当（内線2213）

別海町ふるさと応援制度

寄付を頂きました

9月中に、延べ134名の方から寄付を頂きました。たくさんの方の応援をありがとうございます。

寄付金は、活力あるふるさとづくりのために有効活用させていただきます。

なお、氏名および住所の公表を承諾された方については、町ホームページに掲載しています。

また、本町では、まちの魅力や地場産品等のPRのため返礼品の充実を図っており、返礼品を提供していただける事業者を随時募集していますので、詳しくは下記担当までお問い合わせください。

町ホームページ
検索キーワード

ふるさと納税



問合せ／企画振興担当（内線2213・2214）





高齢運転者標識を配布します

別海町交通安全協会では、11月1日から70歳以上の方が車に表示する高齢運転者標識を役場総合案内、各支所、各連絡事務所で配布します。配布数には限りがありますので、一人一台分の配布とし、なくなり次第終了します。周囲の車は、この標識を表示した車を保護する義務があります。

問合せ／防災・交通担当（内線2116・2117）

高齢者の方だけでなく、
運転者全員が
安全運転を心掛け、
安心安全な別海町を
目指しましょう

冬の交通安全運動

11月11日(月)から20日(水)までの10日間、冬の交通安全運動を実施します。

交通ルールとマナーを守り、安心安全なまちを目指しましょう。

重点項目

- 1 高齢者の交通事故防止
- 2 スリップ事故の防止
- 3 飲酒運転の根絶



問合せ／防災・交通担当（内線2116・2117）

地域おこし協力隊が着任しました

「地域おこし協力隊」とは、人口減少や高齢化などに悩む自治体が地域外の人材を積極的に受け入れ、隊員の経験やアイデアを生かした活動を通じて、地域の活性化を図る取り組みです。

本町では平成30年に着任した伊東隊員に加え、本年10月から新たに2名の隊員が着任し、現在3名の隊員が日々地域振興に努めています。

隊員たちの活動は、引き続き広報誌やFacebookでお知らせしていきます。

Facebook

別海町地域おこし協力隊アカウント
@betsukai.chiikiokoshi



原田 佳美
(総合政策課)

皆さま、はじめましてこんにちは。このたび、地域おこし協力隊として赴任させていただきました原田佳美と申します。私は生まれ

も育ちも別海町と友好都市である枚方市なのですが、恥ずかしながら、ついこの間までそのことも知らずにおりました。意識してみると市のいたる所に別海町の名前があることに気が付き、こんなにも繋がりがあつたこの町に来ることができ本当に良かったと思っています。もっと多くの方に別海町を知ってもらい、住んでみたいと思つていただけるよう精進します。よろしくお願ひします。



高橋 秀明
(商工観光課)

はじめまして、東京から来ました高橋秀明と申します。10月1日から「地域おこし協力隊」として別海町にやつて来ました。転職

を考えていた時に地域おこし協力隊の募集を拝見したのですが、その時に求人サイトに掲載されていた「氷平線」の写真に目を奪われました。今までと全く違つた仕事や生活に不安を覚えたのは一瞬で、それよりもワクワクが上回り、気付いたら応募していました。町や人のために何ができるか分かりませんが、今までの経験を生かして一生懸命頑張つていきます。これからよろしくお願ひします。